

Miami: Sus carísimos alquileres



Por Nicanor León Cotayo

Lo corrobora un informe del servicio Zumper que este lunes amplificó Diario las Américas. Su título: “Miami el noveno alquiler más caro de los Estados Unidos”.

Rentar una vivienda en Miami, prosiguió diciendo, continúa siendo una opción cara para el bolsillo de muchos.

Citando de nuevo el informe de Zumper, Diario las Américas escribió que en enero último el precio promedio de un alquiler en esa urbe floridana “fue de 1820 dólares”.

La publicación comparó también los costos de viviendas de un dormitorio y dos dormitorios en las grandes ciudades de Estados Unidos.

Su precio –afirmó- representa como promedio una tercera parte de los ingresos de cualquier habitante que decida mudarse a su territorio.

Algunos casos podrían tener que desembolsar, solo en ese rubro, unos 65 520 dólares para cubrir un año.

¿Cuáles son los alquileres más caros en Estados Unidos?

Primero los de Nueva York, seguidos por los de la ciudad de San Francisco.

En la primera de esas localidades un dormitorio puede exigir alrededor de 3 490 dólares para cubrir un mes.

La segunda establece como promedio 3 280 dólares por el mismo período, mientras Boston en tercero 2 390.

Por detrás de Miami solo se ubica Seattle, dónde el pago de los inquilinos por recintos similares llega a 1 600 dólares mensuales.

Algunos barrios exclusivos pueden ser mucho más costosos, al estilo del Fisher Island, donde el arrendamiento de un local puede valer 4 550 dólares por solo 30 días.

Esto ayuda a explicar mejor que cuando días atrás se anunció el posible arribo de cubanos procedentes de Costa Rica, a Miami, su alcalde, Tomás Regalado, advirtió que no les pueden garantizar asistencia.

Y, por las sostenidas calamidades sociales que allí, junto al tema alquileres, se publican a menudo, puede darse la razón a Regalado.

(Tomado de Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/83059-miami-sus-carisimos-alquileres>



Radio Habana Cuba